

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

30 de septiembre de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Ante amenazas, colaboración	Luego del de asesinato de un alumno en el plantel CCH Sur, debería reforzarse la colaboración de autoridades federales y capitalinas y la UNAM, pues las amenazas de violencia tienen en crisis a la comunidad estudiantil
LA CRÓNICA DE HOY	El Cristalazo Rafael Cardona	El Ejército humillado otra vez	Tras concluir el mitin por la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa , algunos normalistas lanzaron petardos y utilizaron un camión de mudanzas para romper la reja de la entrada principal del Campo Militar Num.1. Elementos de la SSC, con extintores, controlaron las llamas de la unidad.
CONTRA RÉPLICA	Saber Político Raúl Avilés Allende	El 2 de octubre: 57 años después	El 2 de octubre: 57 años después. Cada año, desde 1969, en la CDMX, el 2 de octubre no se olvida. La lucha estudiantil de 1968 es uno de los símbolos más poderosos de la resistencia social y democrática en México. Desde hace más de una década, la presencia de grupos violentos, identificados como bloque negro, ha marcado las movilizaciones. Bajo el argumento de la protesta radical, ejercen la violencia como forma de expresión, dañan comercios, monumentos y ponen en riesgo la vida de manifestantes y policías.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Resultados	Una buena, el viernes 26 de septiembre se convirtió en el día con menos homicidios dolosos en siete años , con sólo 32 casos, según el SESNSP.
MILENIO	Trascendió	Comparecerá Harfuch a porta cerrada	Que el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, comparecerá el próximo 27 de octubre ante la Junta de Coordinación Política de la Cámara glosa del primer Informe de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, aunque lo hará a puerta cerrada por el carácter sensible de la información que llevará al encuentro.
LA RAZÓN	Rozones	Harfuch en San Lázaro	Mucha expectación ha generado la próxima comparecencia del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch , ante la Cámara de Diputados, como parte de la glosa del Primer Informe de Gobierno.

Síntesis informativa

30 de septiembre de 2025

EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Chilpancingo, otra vez entre la muerte y las llamas	Un año después de que el alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos Herrera, fuera decapitado, en un hecho absolutamente inédito en la historia de Guerrero a mitad de la pugna entre los grupos criminales de Los Tlacos y Los Ardillos, la capital del estado se ve nuevamente sumergida en una tremenda oleada de violencia.
--------------	---	---	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Cierre de informes	Este martes, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, termina en Morelos su gira por los estados para rendir su Primer Informe de Gobierno.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	El que mucho se despide	El senador Saúl Monreal , en una reciente entrevista, volvió a insistir, palabras más, palabras menos, en que pase lo que pase estará en la boleta como candidato a la gubernatura de Zacatecas en 2027
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Un año como comandanta suprema	La presidenta Claudia Sheinbaum cumple un año como comandanta suprema (con "a" las dos) de las fuerzas armadas, lo que es algo que acepta el calificativo de histórico. Mucha gente lo creyó imposible.
EL FINANCIERO	Confidencial	Otra vez "lluvias atípicas"	Una vez más la justificación, el gastado recurso de que fueron lluvias atípicas pero la gente se cansa y se lo hicieron saber, enardecidos, a la alcaldesa iztapalalpense, la morenista Aleida Alavez, quien fue a recorrerla zona inundada. "El pueblo se cansa de tanta p... transa", dijo una vez el líder supremo de la'4T' .
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	215 puntos de tala clandestina en el país	La secretaria de Medio Ambiente, Alicia Bárcena, reveló que tienen identificados 215 sitios "muy riesgosos" de tala clandestina en el país , una de las zonas más riesgosas es la península de Yucatán, donde los menonitas están deforestando.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	La escuela es nuestra	Pamela López Ruiz, titular de La Escuela es Nuestra, informó que 22,000 millones de pesos ya llegaron a más de 69,000 escuelas , beneficiando a 8.1 millones de estudiantes.
LA JORNADA	Editorial	Trump: delirio colonial	Después de que el presidente Donald Trump sostuviera una conferencia de prensa conjunta con el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, la Casa Blanca divulgó el "plan integral para poner fin al conflicto en Gaza" acordado por los mandatarios.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Una policía nacional	En vísperas del primer aniversario de la presidencia de Claudia Sheinbaum, en la Cámara de Diputados se

Síntesis informativa

30 de septiembre de 2025

			preparan para concluir con el proceso que definió el marco normativo y legal de la Guardia Nacional.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	El peor momento de Adán	En un día sí, y el otro también, Adán Augusto López Hernández es nota negativa, pero no hay señales de que vaya a ser "renunciado" de una separación voluntaria de la coordinación de la bancada de Morena , para ser investigado
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Clara y Aleida, con el agua al cuello	Clara Brugada y Aleida Alavez están llevando demasiado lejos su pleito personal por el control de Iztapalapa , a tal punto que la jefa de Gobierno tuvo que ceder en 2024 como parte de los acuerdos de Morena para acceder a la candidatura de la CDMX
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckerman	La fortuna del "hermano" rico de López Obrador	Fíjese usted, por ejemplo, en la suerte de Adán Augusto López Hernández. Dejó la gubernatura de Tabasco, donde nunca se enteró que su secretario de Seguridad Pública era el jefe del grupo delincriminal más importante del estado , para irse como secretario de Gobernación del presidente López Obrador.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Algo sucede con las mañaneras	Claudia Sheinbaum recupera las mañaneras en versión segundo piso. Al igual que López Obrador, terminan revestidas del estilo personal de la protagonista
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Se revalúa el peso en el primer año de Claudia	Hace un año, el último día del sexenio del presidente López Obrador, el peso se cotizaba en 20 pesos. Había cumplido su promesa de no devaluar, lo recibió del último mandatario del priismo en 20 pesos con 20 centavos
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	La alianza Morena-Luz del Mundo	La protección política de Morena no alcanza solamente a personajes como el líder de los senadores , Adán Augusto López, a pesar de que está prácticamente cercado de acusaciones
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	El pato mayor	Reacio a las conferencias y declaraciones de pasillo, el senador Adán Augusto López ha tenido que salir en dos ocasiones a explicar el origen de sus millonarias entradas y a justificar el pago de sus impuestos.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	En la mira	El coordinador de los legisladores morenistas en la Cámara Alta se mueve en arenas movedizas. Sus propios compañeros del movimiento lo han denunciado. Ya no le vale, poder y fuerza que le dio la cercanía a Andrés Manuel López Obrador.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Las ocho horas de audios de Adán Augusto	El senador Adán Augusto López Hernández anda muy orondo. Sigue soberbio y prepotente. En el Senado, sus colaboradores siguen su ejemplo; se sienten poderosos, intocables
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Claudia, 1.er año: qué hacer con Adán	Adán Augusto López Hernández se desliza en el tobogán de las inconsistencias. No ve, no puede ver, porque las crisis gordas tienen ese poder cegador, que cada declaración que da, además de extemporánea, sólo genera nuevas preguntas y mayores dudas
24 HORAS	Teléfono Rojo José Ureña	Adán Augusto: salidas rechazadas	Qué hacer con Adán Augusto López Hernández. No hay muchas alternativas. Hasta ahora Claudia

Síntesis informativa

30 de septiembre de 2025

		yembajadas imposibles	Sheinbaum, por decisión propia o superior, ha decidido mantenerlo al frente de la bancada oficial en el Senado de la República.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Primer año de Sheinbaum: retórica y giros	El primer año de gobierno ha estado marcado por las presiones arancelarias de Donald Trump y la exigencia de acciones contundentes contra el crimen organizado en México , como si sólo otros países fueran culpables del narcotráfico que surte a ávidos consumidores en Estados Unidos
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Ignacio Zavala	Año uno	Para un año no es poco trabajo: enfrentar al presidente norteamericano con éxito y dejar que sus competidores internos caigan por el despeñadero del desprestigio.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Cabilderos logran cambiar iniciativa de Palacio Nacional	Nos comentan que en la Cámara de Diputados los cabilderos que representan a las agencias aduanales están presionando muy fuerte a las y los diputados para que sigan descafeinando la reforma a la Ley Aduanera, tendiente a erradicar el huachicol fiscal.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Vapeadores: punitivismo y prohibición. Muy 4T	Si las cosas salen como la Presidenta quiere, muy pronto en México usted podrá pasar algunos años en prisión si utiliza un cigarrillo electrónico , pero lo que sí puede hacer sin problemas es ira cualquier tienda de la esquina y comprar unos Marlboro para fumárselos con sus amigos.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador Camarena	Las "herencias" de los políticos mexicanos	Cuando un político mexicano se ve descubierto y exhibido por su fortuna por ingresos millonarios que no puede justificar, el inventarse una abuela, un padre o un antepasado rico y generoso que le dejó una "herencia" , siempre fue una de las explicaciones más cínicas y socorridas para intentar explicar una riqueza a todas luces inexplicable.
EL UNIVERSAL	Historias de reportera Carlos Loret de Mola	Las dos Claudias	La primera Claudia trabaja de 7 a 9 de la mañana. Dice que su gobierno es el segundo piso de la cuarta transformación. Que López Obrador es un hombre íntegro. Que su estrategia seguridad no ha cambiado, que de hecho, ha dado continuidad a la exitosa estrategia de seguridad de López Obrador. La segunda Claudia trabaja el resto del día. Encabeza un gobierno que en el resto del día se ha dedicado a exhibir a López Obrador.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Barrer escaleras	Tiene razón la Presidenta cuando señala que hubo mucha corrupción en la "oscura noche neoliberal" , pero no desapareció en 2018 con AMLO.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Los lucradores del caso Iguala	Entre los aprovechados de la desaparición y el asesinato de los normalistas de Ayotzinapa sobresale como nadie Andrés Manuel López Obrador, quien por su relación con el alcalde de Iguala, José Luis Abarca, fue severamente cuestionado por los padres y sus representantes en las semanas inmediatas al trágico suceso.

LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Criminalizar a usuarios de Vapes	Los vapeadores están prohibidos en México. Hace unos días, el Gobierno federal informó que en la Ley General de Salud se incluirán "especificaciones" y sanciones para quienes introduzcan o comercialicen vapeadores ilegalmente.
MILENIO	En privado Joaquín López Obrador	Hoy, un año y otro reparto	Hoy termina el primer año de la Presidencia de Claudia Sheinbaum a una velocidad que no sé si haya sentido a esas alturas, en las que los días corren lentos los años volando.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Aviso en Torreón	Millones de personas salieron de la pobreza en el sexenio pasado. Hay diferencias en las cifras por cálculos distintos, pero el hecho puro y duro es que millones salieron de la pobreza en esos años.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	El que manda	Es innegable el ascendiente de AMLO sobre su clientela electoral. Eso le da un poder transexenal que ningún otro Presidente ha tenido desde Calles.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Adán Augusto no llora, factura	Es un digno sucesor del animal político dinosaurio mexicano. Una especie recargada, corregida; aumentada. Tiene hueso, tentáculos, caparazón, fuero y hartos millones. Ah, posee camuflaje tipo "pueblo".



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC